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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию антинаркотической политики органов исполнительной власти в контексте работы социальной защиты населения с зависимыми гражданами. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение особенности работы с зависимыми гражданами в России и за рубежом. 2. Представление качественной и количественной характеристики социально направленных мероприятий по работе с зависимыми и созависимыми гражданами в Санкт-Петербурге и Российской Федерации. 3.	Изучение нормативно-правовой базы предмета исследования и существующих методов и форм работы с наркозависимыми. 4. Исследование проблем и анализ причин их возникновения. 5.	Разработка проекта управленческих решений по совершенствованию антинаркотической политики для решения выявленных проблем. Работа проведена на базе администрации Калининского района Санкт-Петербурга, где собиралась значительная часть материала: статистика по району и городу, структура региональных проектом и мероприятий, нормативно-правовые документы.  Была представлена концепция проекта, направленная на системное решение проблемы ресоциализации наркозависимых в Санкт-Петербурге. Представлен социальный и экономический эффект от реализации проекта. Разработаны эффективные меры по системному совершенствованию антинаркотической деятельности в Санкт-Петербурге.  На основании проведенных исследований в администрации Калининского района было принято решение о реализации представленной концепции проекта.
        

        
          The given work is devoted to studying the anti-drug policy of the executive authorities in the context of the work of social protection of the population with dependent citizens. The research set the following goals: 1. Exploring the peculiarities of working with dependent citizens in Russia and abroad. 2.	Presenting the qualitative and quantitative characteristics of socially focused activities to work with dependent and co-dependent citizens in St. Petersburg and the Russian Federation. 3.	Studying the legal and regulatory framework of the subject of the study. 4. Investigating problems and analysing the causes of problems. 5. Develop a draft management solution to improve anti-drug policy to address identified problems. The work was fulfilled on the premises of the administration of the Kalininsky district of St. Petersburg, where a significant part of the material was collected: statistics on the district and the city, the structure of regional projects and activities, regulatory documents.  The concept of the project aimed at a systemic solution to the problem of resocialization of drug addicts in St. Petersburg was presented. The social and economic impact of the project is presented. Effective measures have been developed to systematically improve anti-drug activities in St. Petersburg.  On the basis of the research carried out in the administration of the Kalinin district, it was decided to implement the presented concept of the project.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 21
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





